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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE 
nº 11 del 9 luglio 2018 – prot. 65 

 
 Il giorno lunedì 9 luglio 2018 alle ore 19:30 a Udine, presso la sede del comitato regionale di via 
Cairoli, 7 si è riunito il Consiglio Regionale del CSI FVG a seguito della convocazione prot. 065 dd. 25 
giugno 2018 già preannunciata via posta elettronica. 
 Sono stati invitati anche i presidenti/commissari territoriali e i revisori dei conti. Dal foglio di firma 
risulta: 
 

 nome e cognome incarico 

 Mario SOPRACASE presidente P 

 Walter DE LAURENTIIS consigliere  A 
 Placido FELICE consigliere v.p. P 

 Franco  PECORARO consigliere  P 

 Edi PICCINI consigliere v.p. P 

 Massimo ZIBERNA consigliere  P 
 
 Pietro SAMBO consulente ecc. reg.le P * 
 Claudia SCARAVETTI presidente CSI UD,  A 
 Olimpia  OBIT vicepresidente CSI GO. P 
 Paolo CROZZOLI commissario CSI TS P 
 Tiziano CORNACCHIA commissario CSI PN  A 
 
 Marco CANDUSSIO amministratore  A 
 Marco MORO revisore effettivo P 
 Loris GALLO revisore supplente  A 
 
Note: 

 Claudio Musina, presidente CSI Gorizia, assente per motivi di salute, ha inviato una nota personale 
giustificativa. Il Consiglio apprezza la sensibilità di Claudio e gli esprime tutta la vicinanza dell’associazione in 
questo difficile frangente. 

 Il Consigliere Walter De Laurentiis e il revisore dei conti supplente Loris Gallo hanno giustificato l’assenza a 
causa di impegni lavorativi. 

 L’amministratore Marco Candussio si era dichiarato disponibile a essere presente nella prima data indicata 
come convocazione e quindi risulta assente giustificato a causa del rinvio dell’incontro stesso. 
 

 Verificata la presenza del numero legale la riunione ha regolare inizio con i saluti di rito, la consegna di una cartella 
con copia degli atti in trattazione. 
 Il commissario di TS Paolo Crozzoli si complimenta con il presidente per tutto il lavoro svolto in preparazione 
all’incontro e per la completezza degli atti ricevuti. 
 Il presidente, in ordine alle assenze non giusitificate, ritiene comunque opportuno invitare tutte le componenti 
associative a tutte le riunioni con lo scopo di far circolare le informazioni a ogni livello e per la massima trasparenza 
della gestione. 
 

Ordine del giorno, trattazione e deliberazioni adottate 
 
 
1. Verbale della seduta precedente (nº 10 del 9 aprile 2018) 

Il verbale, già inviato in bozza, è approvato all’unanimità senza osservazioni. 
 

2. Comunicazioni  
Presidente 

Martedì 10 aprile 2018 
 Convocata l’Assemblea nazionale straordinaria del CSI per la revisione dello statuto (come avvenuto a 

Roma il 9 giugno 2018). 
 La P.N. informa che il “Gruppo Barilla” ha messo a disposizione degli eventi regionali confezioni di 

biscotti Ringo e due totem pubblicitari. Ho presentato richiesta e la fornitura è stata fatta in tempi 
brevi. Il materiale è già stato parzialmente utilizzato e lo sarà in futuro nelle gare regionali. 

 La P.N. ha inviato le nuove norme per il tesseramento degli atleti partecipanti alle attività di ciclismo. 
Giovedì 12 aprile 2018 
 L’Avvenire ha dedicato un bel servizio al colonnello Edi Turco, comandante della base di Rivolto delle 

Frecce Tricolori, partecipante con i colori dell’Atletica 2000 di Codroipo al campionato nazionale di 
corsa campestre. 



 

 Si è tenuta a Venzone la riunione programmatica della corsa in montagna con la presenza di gran 
parte delle associazioni interessate all’attività. Nel calendario sono state inserite tre prove regionali: 
giovanile (Muina di Ovaro), assoluta (Moggio), a staffetta (Paularo). Nella stessa occasione è stato 
consegnato al presidente della Pol. Timaucleulis Luciano Bulliano il discobolo d’oro assegnato dalla 
presidenza nazionale. Era presente all’incontro il delegato della FIDAL. 

Martedì 17 aprile 2018 
 Il C.T. nazionale ha convocato due arbitri di Pordenone per le finali nazionali di calcio chiedendoci 

l’autorizzazione. 
Giovedì 19 aprile 2018 
 Ci è stato comunicato che Felice Basso ha confermato la sua disponibilità per i nazionali di calcio, 

mentre Marco Grasso ha rinunciato. 
 Il presidente di Gorizia ha chiesto la documentazione per ottenere il contributo ai partecipanti ai corsi 

di formazione per l’uso del defibrillatore. Ho consigliato di consultare la specifica sezione del nostro 
sito. 

Sabato 21 aprile 2018 
 E’ pervenuta dalla Regione FVG lettera raccomandata con avviso di avvio del procedimento per i 

contributi a favore degli EPS. In data successiva (7 giugno 2018) è stato accreditato sul nostro conto 
bancario, il contributo di € 14.260,61 (importo lievemente superiore a quello dello scorso anno). 

 Federica Rossi (UISP) preannuncia che il CONI intende convocare una riunione fra gli EPS per 
verificare le attività inserite nella piattaforma del CONI. La riunione si è tenuta martedì 24 aprile 2018 
a Ronchi del Legionari. Ci sono stati forniti alcuni tabulati con le liste delle attività registrate dal CONI. 
Avendo verificato molti errori ho interessato il C.T. nazionale per avere i necessari chiarimenti. In base 
alla risposta ricevuta ho provveduto a inoltrare al CONI le necessarie osservazioni. 

Lunedì 7 maggio 2018 
 Il vicepresidente Felice ha partecipato alla riunione del Consiglio Regionale del CONI a Pordenone. 
Venerdì 18 maggio 2018 
 La Presidenza Nazionale ha emanato le nuove norme di tesseramento per l’anno sportivo 2018/19 
Sabato 19 maggio 2018 
 Un gruppo di nostri collaboratori, guidati dalla responsabile dei giudici di gara di Udine Clara Del 

Negro, ha prestato servizio di sorveglianza sul M.te Zoncolan in occasione della tappa del giro d’Italia 
ottenendo una buona visibilità e un particolare ringraziamento dal comitato di tappa. 

Fine maggio 
 Mentre mi trovavo in ferie in zona parmense ho appreso che Aldo Magnani, benemerito del CSI e 

grande amico del nostro comitato, era deceduto alcuni mesi prima. In questa sede mi preme ricordare 
la figura di questa persona, che per decenni ha frequentato il Friuli tanto da diventare cittadino 
onorario di Fagagna. A tal proposti si allega agli atti la lettera indirizzata per l’occasione dal Sindaco di 
Fagagna Daniele Chiarvesio al Sindaco di Fidenza Andrea Massari. 

Coordinatore tecnico 
 Si è svolto a Muina di Ovaro sabato 16 giugno 2018, per la prima volta, il campionato regionale di 

corsa in montagna giovanile, con una buona partecipazione, organizzata dall’Unione Sportiva Ovaro. 
 Una prova del trofeo Gortani di corsa in montagna si è disputata a Paluzza sabato 30 giugno, in 

collaborazione con la FIDAL, la gestione del nostro gruppo giudici di gara e l’organizzazione dell’Unione 
Sportiva Aldo Moro e valida quale campionato regionale FIDAL. L’accordo con la Federazione ha 
funzionato perfettamente e lo testimonia l’apprezzamento ricevuto. Quasi 350 i partecipanti. 

 Da mercoledì a domenica saranno tre le formazioni regionali presenti ai campionati nazionali di 
Montecatini: una squadra di volley e due di calcio. Il C.R. si è fatto carico di tutte le quote di iscrizione. 

 Domenica 22 luglio 2018 si svolgeranno a Palmanova i campionati regionali di corsa su strada con 
l’organizzazione dell’associazione Jalmicco Corse. 

Consulente Don Pietro Sambo 
 Chiede ai consiglieri di Ts. se hanno avuto modo di incontrare il vescovo della città per esporre la 

situazione del CSI locale. Il commissario Paolo Crozzoli informa che in questo periodo è molto difficile 
ottenere un incontro con l’autorità ecclesiastica in quanto impegnata a rimodulare la presenza dei 
sacerdoti sul territorio. 

 Chiede se vi sono novità circa la gestione commissariale di Pordenone. Il presidente risponde che non 
vi è nulla di nuovo e che permane la situazione di stallo. 

 Afferma la volontà di chiedere un incontro con il Vescovo di Pordenone per approfondire la questione 
del CSI locale. 

 

3. Attività sportive regionale e nazionale 
L’argomento è già trattato nelle comunicazioni precedenti. 

Il presidente informa che sul sito ufficiale saranno via via pubblicate tutte le notizie relative 
all’argomento. 

 

4. Bilancio preventivo 2018 – variazione 
La Regione FVG ha accolto la domanda presentata dal presidente per l’ottenimento di un contributo 
per l’organizzazione del Campionato Nazionale di corsa su strada di Palmanova (domenica 21 ottobre 
2018) e con decreto nº 907 del 29 marzo 2018 è stato deliberata la concessione di € 5.000,00. 
Inoltre è stato accreditato il contributo ordinario, sempre da parte della Regione, per il sostegno 
degli Enti di Promozione Sportiva, dell’importo di € 14.260,61. 



 

Si rende pertanto opportuno prendere atto di quanto sopra esposto e provvedere a una variazione 
del bilancio preventivo. 
Il presidente propone le seguenti modifiche: 
 

VALORE DELLA PRODUZIONE 
 Descrizione previsione variazione differenza + 

 Vari capitoli invariati 17.303,00 17.303,00 0.00,00 
 Contributi da Stato, Enti Pubblici, altri Enti 0,00 5.000,00 5.000,00 
 Contributi da Regione, Province, Comuni 10.500,00 14.260,61 3.760,61 
 Totale  27.803,00 36.563,61 8.760,61 
 
COSTI 
 Descrizione previsione variazione differenza + 

 Vari capitoli invariati 7.103,00 7.103,00 0.00,00 
 Organizzazione attività sportiva regionale 8.700,00 14.460,61 5.760,61 
 Contributi a Comitati, società affiliate 12.000,00 15.000,00 3.000,00 
 Totale  27.803,00 36.563,61 8.760,61 
 
 Il Consiglio Regionale adotta la 
DELIBERA nº 6/2018 
Si approva la variazione di bilancio preventivo come sopra indicato. 
 
5. Proposta per un bando per l’assegnazione di benefici economici alle associazioni affiliate 
 Il presidente invita i consiglieri ad una attenta lettura della circolare e dei relativi allegati inerente la 
possibilità di emanare un bando per l’assegnazione di benefici economici alle associazioni affiliate. 
 Il Consiglio esprime parere favorevole all’approvazione del bando ma chiede alcune modifiche alle 
tabella di attribuzione punteggi. 
 A conclusione dell’articolato esame il C.R. adotta la 
DELIBERA nº 7/2018 
 E’ approvato il bando per l’assegnazione di benefici economici alle associazioni affiliate con la 
seguente circolare e relativi allegati: 
____________________________________________________________________________________ 

 
 

BANDO REGIONALE 
per l’erogazione di benefici economici a favore delle associazioni 

affiliate ai comitati territoriali del Centro Sportivo Italiano – Friuli Venezia Giulia 
 
 
 

 Il Consiglio Regionale del Centro Sportivo Italiano del Friuli Venezia Giulia, considerato il non facile momento 
economico che di fatto rende sempre più difficile l’operatività delle associazioni affiliate, preso atto delle proprie 
disponibilità finanziarie che registrano un lusinghiero risultato operativo reso possibile grazie alla più oculata delle 
gestioni amministrative e alla totale dedizione gratuita di tutte le sue componenti, ha deliberato nella seduta del 9 
luglio 2018 l’emanazione del presente bando per l’assegnazione di benefici economici. 
Gestione:  Centro Sportivo Italiano, consiglio regionale del FVG (CSI FVG) 
 Via Cairoli, 7  33100 – Udine 
 e.mail: info@csifvg.it 
Destinatari:  Associazioni Sportive affiliate al comitati territoriali CSI del FVG 
 (stagione sportiva 2017/18) 
Dotazione:  € 3.000,00 (tremila/00) 
Tempistica:  le domande, redatte sul modulo (all. 1) dovranno pervenire alla sede CSI FVG entro il 15 agosto 

2018 esclusivamente a mezzo posta elettronica (info@csifvg.it). 
 La segreteria regionale esaminerà le domande e predisporrà la graduatoria entro il 31 agosto 

2018. 
 Nella prima successiva riunione utile il Consiglio Regionale verificherà la graduatoria e adotterà le 

conseguenti delibere. I contributi saranno erogati ai beneficiari mediante accredito su conto 
corrente bancario intestato all’associazione beneficiaria. 

Graduatoria:  secondo i parametri indicati (all. 2) 
Erogazione:  1ª classificata   €  1.500,00 
 2ª classificata   €  1.000,00 
 3ª classificata   €  500,00 
Vigilanza:  il presente atto e tutti i successivi saranno inviati al comitati territoriali per l’inoltro alle 

associazioni dipendenti e pubblicati sul sito istituzionale. 
Informazioni:  esclusivamente a mezzo posta elettronica (info@csifvg.it). 
____________________________________________________________________________________ 
 
 
 



 

(all. 1) 

 
utilizzare possibilmente carta intestata 

Modulo di domanda 
 
 

(compilare) 
Scheda anagrafica 

 
denominazione associazione: ______________________________________________________ 
 
indirizzo: ______________________________________________________ 
  (via, numero civico, cap, comune) 
 
posta elettronica: ______________________________________________________ 
 
recapito telefonico: ______________________________________________________ 
 
codice di affiliazione CSI: ________ comitato territoriale di: __________________ 
 
 
 

Profilo Associativo 
 

(compilare e barrare con X ove richiesto 
1. Anno di prima affiliazione al Centro Sportivo Italiano _____________ 
2. Affiliazione continuativa, senza interruzioni, al CSI (SI)  (NO) 
3. Affiliazione anche a Federazione Sportiva Nazionale (SI)  (NO) 
4. In ambito CSI svolge attività polisportiva (SI)  (NO) 
5. Gare o manifestazioni organizzate in ambito CSI e inserite nei calendari 

_____________________________________________________________________________ 

_____________________________________________________________________________ 

_____________________________________________________________________________ 

 

6. Presenza nell’associazione richiedente di attività di particolare rilevanza e degne di essere poste in 
evidenza (descrivere brevemente) 
_____________________________________________________________________________ 

_____________________________________________________________________________ 

_____________________________________________________________________________ 

 
7. Rispetto degli adempimenti burocratici connessi all’appartenenza al CSI: 

a) Presenza di Statuto e atto costitutivo (SI)  (NO) 
b) Attivazione del tesseramento on-line (SI)  (NO) 
c) Procedimenti disciplinari in atto (SI)  (NO) 
d) Pendenze amministrativo o altri contenziosi (SI)  (NO) 

 
(non compilare – i dati saranno ricavati direttamente dal CSI FVG) 
 
8. Numero complessivo dei tesserati CSI (a.s. 2017/18)    ________ 
9. Rapporto percentuale fra residenti nel Comune e tesserati   ________ 
 
 
 
 
Luogo e data _____________________ ______________________________________ 
  (timbro dell’associazione e firma del presidente) 
 



 

 
(all. 2) 

 
Parametri per la redazione della graduatoria 

 
1. Anno di prima affiliazione al Centro Sportivo Italiano 

Da 1 a 5 anni p. 1 
Da 6 a 15 anni p. 2 
Da 16 a 30 anni p. 5 
Oltre 31 anni p.  10 

 
2. Affiliazione continuativa, senza interruzione, al CSI 

Da almeno 10 anni p. 2 
Da oltre 10 anni p. 5 

 
3. Affiliazione anche a Federazione Sportiva Nazionale 

NO p. 2 
 
4. In ambito CSI svolge attività polisportiva 

SI p. 2 
Indicare le discipline praticate: 
______________________ ______________________ ______________________  
 

5. Gare o manifestazioni organizzate in ambito CSI e inserite nei calendari 2017/18 
 Indicare quali e quando: 

______________________ ______________________ ______________________  
 1 gara p. 2 
 2 gare p. 4 
 3 gare p. 6 

 
6. Presenza nell’associazione richiedente di attività di particolare rilevanza e degne di essere poste in 

evidenza. 
 Indicare quali: 

______________________ ______________________ ______________________  
 da p. 1 
 a p. 3 

 
7. Rispetto degli adempimenti burocratici connessi all’appartenenza al CSI 
 a) Presenza di statuto e atto costitutivo SI p. 2 
 b) Attivazione del tesseramento in line SI p. 2 
 c) Procedimenti disciplinari ricevuti dal CSI nell’ultimo biennio 
  NO p. 2 
  SI P.  - 3 
 d) Pendenze amministrative o altri contenziosi ricevuti con il CSI nell’ultimo biennio 
  NO p. 2 
  SI P.  - 3 
 
8. Numero complessivo dei tesserati CSI (a.s. 2017/18) 
 fino a 20  p. 1 
 dal 21 a 50  p. 2 
 da 51 a 100  p. 3 
 da 101 a 150  p. 4 
 oltre 151  p. 5 
 
9. Rapporto percentuale fra residenti nel Comune e tesserati 
 (residenti: tesserati = 100:x)  ______ % 
 da 1% a 3%  p. 1 
 da 3,1% a 5%  p. 2 
 da 5,1% a 8%  p. 3 
 oltre 8,1%  p. 4 



 

6. Varie ed eventuali 
 Il Coordinamento degli EPS ritiene opportuno chiedere un incontro con il nuovo assessore 

regionale allo sport. Si allega bozza di lettera. 
 ll presidente informa che sono rimaste sospese alcune questioni, peraltro non risolvibili causa l’ 

assenza degli interessati: 
 Non si ritiene di esaminare la richiesta di contributo del Team Up (realizzazione e gestione di un 

sito) in assenza del presidente Marco Candussio che aveva assicurato la presenza nella prima 
data fissata per questo incontro e purtroppo assente questa sera per motivi di lavoro.  

- Non è stata ancora ratificata la convenzione per l’uso della sede da parte del consiglio di 
Udine. 

- Non è stata ancora variato il numero di codice fiscale riferito all’utenza telefonica TIM del 
comitato territoriale di Udine che risulta essere quella regionale pur provvedendo il com. 
di Udine al pagamento delle fatture. 

-  
Non essendoci ulteriori argomenti la riunione termina alle ore 21:15. 

 
 
 
 

  


